

# 44 Jahre

im Dienste der Neuwieder Ruder-Gesellschaft 1883 e.V.



[zum Vergrößern anklicken](#)

Neuwied, 19.04.2002

Abschied vom Vorstand

Gleich drei Vorstandsmitglieder verabschiedete Ulrich Schmitt, Vorsitzender der Neuwieder Ruder-Gesellschaft, bei der Jahreshauptversammlung am 19. April 2002 im NRG-Bootshaus am Pegelturm und würdigte Ihre Verdienste im Namen der NRG Hockeyspieler und Ruderer.

Sein Dank ging an Gisela Schmitt (Mitte) für 22 Jahre und Mechthild Peters (links) für 16 Jahre Tätigkeit als Schriftführerinnen.

Schatzmeisterin Doris Hein (rechts) meisterte in den sechs Jahren ihrer Amtszeit die EDV-Einführung, die Umstellung auf das Jahr 2000 und auch den Wechsel zum Euro.

(Quelle: Rheinzeitung vom 17. Mai 2002)

Bericht: Ralf Schaefer (veröffentlicht auch in der Rhein-Zeitung)

Foto: Ralf Schaefer